

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Tipe Penelitian

Penulis menggunakan tipe penelitian survey deskriptif. Sedangkan Metode penelitian yang digunakan yakni deskriptif kualitatif dimana penulis berusaha menggambarkan dan meringkaskan berbagai situasi atau variabel yang ada pada objek penelitian ini walaupun pada dasarnya tidak menolak data dan analisis secara kuantitatif. Oleh karena itu penulis berusaha menggambarkan, meringkas berbagai kondisi, situasi yang timbul pada objek sehingga dapat diperoleh sebuah kesimpulan jelas mengenai penelitian yang dimaksud.

B. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian ini dilakukan di Kabupaten Rokan Hilir pada Badan Kepegawaian Kabupaten Rokan Hilir yang berkedudukan di Bagansiapiapi.

C. Populasi dan Sampel

Menurut Sugiyono (2003;90) populasi adalah wilayah generalisasi yang terdiri atas objek/ subjek yang mempunyai kualitas dan karakteristik tertentu yang ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan kemudian ditarik kesimpulannya.

Masih menurut Sugiyono (2003: 91) sampel adalah bagian dari jumlah dan karakteristik yang dimiliki oleh populasi tersebut. Bila populasi besar dan jumlah peneliti tidak mungkin semua yang ada pada populasi, misalnya keterbatasan dana,

tenaga, dan waktu, maka peneliti dapat menggunakan sampel yang diambil dari populasi tersebut.

Untuk lebih jelasnya jenis dan besarnya jumlah responden dapat dilihat pada tabel berikut :

Tabel III.1 : Distribusi Jumlah Responden Penelitian

No	Sub Populasi	Responden	Persentase
1	Kepala Badan Kepegawaian Daerah Kabupaten Rokan Hilir	1	100%
2	Sekretariat Kepegawaian	1	100%
3	Kasubag Umum dan Kepegawaian	1	100%
4	Kasubag Perencanaan Program.	1	100%
5	Kepala Bidang Pengembangan dan Mutasi Pegawai	1	100%
6	Sub Bidang Pengembangan Pegawai	1	100%
7	Sub Bidang Mutasi Kepegawaian.	1	100%
8	Kepala Bidang Pembinaan dan Kesejahteraan Pegawai	1	100%
9	Sub Bidang Pembinaan Pegawai	1	100%
10	Sub Bidang Kesejahteraan dan Pensiun Pegawai	1	100%
11	Kepala Bidang Pendidikan dan Pelatihan	1	100%
12	Kasubag Pendidikan dan Pelatihan Kepemimpinan	1	100%
Jumlah		12	100%

Sumber : Modifikasi Penulis, 2015

D. Teknik Penarikan Sampel

Berdasarkan pertimbangan susunan dan tujuan penelitian maka untuk menentukan sampel penelitian ini untuk unsur aparatur digunakan teknik sensus yaitu populasi dijadikan sampel.

Namun demikian, tidak tertutup kemungkinan jumlah responden penelitian ini bertambah sesuai dengan perkembangan selama masa penelitian berlangsung, karena responden yang ditetapkan sekarang masih bersifat sementara dan terus menggelinding seperti bola salju (*Snow Ball*) sesuai dengan petunjuk yang didapatkan dari para responden yang telah diwawancarai sesuai dengan kebutuhan penelitian ini.

E. Jenis dan Sumber Data

Adapun jenis dan sumber data dalam penelitian ini adalah data primer dan data skunder, sebagaimana penulis jelaskan dibawah ini :

1. Data Primer merupakan data yang diperoleh langsung dari responden dengan menggunakan teknik wawancara terkait dengan Analisis Rekrutmen Calon Pegawai Negeri Sipil Oleh Badan Kepegawaian Daerah Kabupaten Rokan Hilir Tahun 2013
2. Data sekunder adalah data pendukung dalam penelitian yang dapat memberikan informasi berkenaan tentang Analisis Rekrutmen Calon Pegawai Negeri Sipil Oleh Badan Kepegawaian Daerah Kabupaten Rokan Hilir Tahun 2013.

F. Teknik Pengumpulan Data

Dalam penelitian ini penulis menggunakan beberapa teknik pengumpulan data yaitu melakukan observasi, dan wawancara. Dengan alasan penulis jelaskan sebagai berikut :

1. Observasi

Yaitu kegiatan pengumpulan data yang penulis lakukan melalui pengamatan langsung terhadap objek penelitian dilapangan.

2. Wawancara

Yaitu kegiatan tanya jawab dengan key informan dan informan penelitian yang berpedoman pada indikator penelitian yaitu : Penetapan Formasi Pegawai Negeri Sipil, Rekrutmen, Seleksi dan Penempatan.

G. Teknik Analisis Data

Dalam analisis data, digunakan teknik analisa data deskriptif. Yaitu data yang dikumpulkan dari objek penelitian dikumpulkan menurut jenisnya, kemudian ditabelasikan sehingga dapat diungkapkan permasalahannya. Kemudian ditelaah dengan teori yang terdapat didalam berbagai literatur, serta diinterpretasikan dan ditarik kesimpulanya dan diajukan saran-saran perbaikan masa yang akan datang.

H. Jadwal Waktu Kegiatan Penelitian

Tabel III.2 : Rancangan Waktu Penelitian

No	Jenis Kegiatan	Tahun 2015							
		Mei	Jun	Jul	Agt	Sep	Okt	Nov	Des
1	Penyusunan UP	■							
2	Seminar UP		■						
3	Revisi UP			■					
4	Revisi Kuisioner			■					
5	Recomendasi Survey								
6	Survey Lapangan				■				

7	Analisis Data								
8	Penyusunan Laporan Hasil Penelitian (Skripsi)								
9	Konsultasi Revisi Skripsi								
10	Ujian Konfrensif Skripsi								
11	Revisi Skripsi								
12	Penggandaan Skripsi								



Dokumen ini adalah Arsip Milik :
Perpustakaan Universitas Islam Riau